

Communiqué de presse de Roland ZORZAN

« Je tiens tout d'abord à remercier les Pertuisiennes et les Pertuisiens qui m'ont fait confiance à l'occasion de ce premier tour des élections municipales.

Malgré une campagne au cours de laquelle nous avons ressenti un élan fort et dynamique autour de notre projet et de mon équipe, il est dommage que la majorité des Pertuisiens n'ait pas perçu notre message.

Il est regrettable de constater que sans le soutien d'une structure politique il n'est pas possible de pouvoir accéder aux plus hautes responsabilités même sur un plan local.

Notre association PERTUIS 2014 continuera cependant à exister sous une forme qui reste à définir et j'invite les personnes de sensibilité de Gauche et du Centre à venir nous rejoindre.

Concernant le second tour, je maintiens la position qui a été la mienne tout au long de la campagne à savoir ma volonté de faire barrage à la droite et à l'extrême droite et j'ai donc décidé, en accord avec mon équipe de retirer ma liste et de ne pas être présent à ce second tour. »

Roland ZORZAN Tête de liste de PERTUIS 2014